



Al inicio del año académico del Colegio Británico

Destacado entrenador argentino Sergio Vigil dictó charla a estudiantes

● El entrenador ofrecerá hoy, desde las 15:30 horas, una clínica de hockey en el gimnasio del colegio. Es abierta a los estudiantes de Magallanes, sin importar edad o deporte que realicen.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Una grata visita recibieron los estudiantes de 5° básico a 4° medio del Colegio Británico, quienes pudieron disfrutar de una grata conversación con Sergio "Cachito" Vigil, profesor de Educación Física y entrenador de alta competencia deportiva.

"Fue muy conmovedor de cómo ve el deporte, resaltó mucho cómo el proceso es mucho

“

El joven de ahora también se va dando cuenta que el camino de la superación no está afuera, sino adentro. Que no hay que ser mejor que los demás, sino hay que buscar cada día un poquito mejor que su versión anterior”.

Sergio "Cachito" Vigil, entrenador de hockey.

más importante que el resultado, porque al final muchas veces podemos estar en un equipo que pierde, si bien a uno no le gusta eso, siempre es necesario tener un recordatorio que el equipo es lo más importante", destacó Luciana Contreras, de 2° medio, quien fue una de las asistentes a la actividad y quien practica hockey hace nueve años.

Vigil fue jugador de la Selección Argentina de Hockey, y entrenador de Las Leonas (argentinas) y Las Diablas (chilenas).

En cada equipo que conduce deja una huella que inunda de coherencia y pasión a sus dirigidos. Por lo tanto, fue motivo de inspiración para toda la comunidad educativa, agregó el rector Álvaro González.

"Es una charla motivacional inspiradora muy en línea de lo que nosotros queremos como colegio, fomentar en nuestros estudiantes éxitos académicos dentro de una vida sana, deportiva, con solidaridad, con una serie de atributos como pensamiento crítico, y el sentido de las cosas que nosotros hacemos en el día a día", agregó el rector.

Reflexiones de "Cachito"

Al término de su charla, Vigil meditó sobre esta oportunidad que le brindó el establecimiento y de compartir su extensa experiencia a las futuras generaciones.

"Es algo que disfruto muchísimo y aprendo. El joven te marca el camino, con su lenguaje corporal, con cada respuesta. Y he encontrado un grupo de estudiantes, con mucha capacidad reflexiva, con apertura a interactuar, con mucha sensibilidad. Y eso habla muy bien de la formación que han recibido", expresó.

¿Qué es lo que más le inquieta hoy en día a estos chicos que también tienen el sueño de ser grandes deportistas?

"El joven de ahora también se va dando cuenta que el camino de la superación no está fuera, sino adentro. Que no hay que ser mejor que los demás, sino hay que buscar ser cada día un poquito mejor que su versión anterior para otorgar algo al universo. Creo que el joven puede cambiar, se está dando cuenta que no se tiene que construir un universo para ver quién es el número uno, sino, se tiene que construir un universo que sea mejor para vivir y en esas cosas tenemos que estar atentos los grandes".

¿Qué valores son fundamentales que deben tener todo tipo de deportistas que está en formación?

"Confianza en sí mismo y confianza en las personas que están con uno, convicción de que juntos podemos hacer algo que valga la pena y que pueda



Vigil compartió con jóvenes promesas del deporte magallánico.

transformar el universo donde vivimos en algo más lindo. Humildad, para tener espíritu aprendiz cada día y que genere un espíritu de crecimiento permanente".

Actualmente, Vigil se desempeña como "head coach" de talentos y desarrollo de la Federación Chilena de Hockey sobre Césped. En su paso como entrenador de la Selección Chilena de Hockey Femenino, logró por primera vez en su historia la clasificación al Mundial de España y Holanda en 2022. Es un referente indiscutido del juego limpio, la motivación, el liderazgo y el desarrollo de equipos sustentables. Ha brindado más de 1.200 charlas en Latinoamérica.



Los alumnos le pidieron autógrafos.